



学校だよりみづべ

N o . 1 1

令和8年1月23日（金）

下諏訪町立下諏訪南小学校

文責 教頭 宮澤 武志

節（ふし）をつくって成長しよう！ 3学期始業式校長講話より

みなさん、明けましておめでとうございます。

今日から三学期がスタートします。三学期も、「友だちが嫌がることを言わない、やらない」「あいさつがあふれる学校」「問題を解決する楽しさに挑戦する」の三つを大切にしてほしいと思います。

さて、お正月の飾り物の一つに門松があります。門松は、縁起が良いといわれる竹や松などを使って作られています。門松に使われている竹は、空に向かって真っすぐに伸びる様子から、私たちの成長に例えられることがあります。成長の早い竹は、伸びるときには一日に約1メートルも伸びることがあるそうです。竹は、ただ伸びるだけでなく、「節」をつくることで、折れにくく、丈夫で、しなやかに成長します。その節をつくりながら成長する竹のたくましさやしなやかさに、憧れる人もいます。

みなさんは、一步一步、確実に成長し続けています。自分の成長を、竹が節をつくりながら伸びていく姿と結びつけて考えてみてはどうでしょうか。「この勉強はつまらないな」「難しくてわからないな」などと思ったときでも、あきらめずに最後まで頑張り抜いた経験はありませんか。節は、がんばったとき、やり抜いたとき、そしてあきらめなかったときにつくられるものだと思います。

二学期の終業式では、「夢や目標をもつこと」についてお話ししました。夢や目標に向かって取り組む中で、努力を続けたり、工夫を重ねたりすることによって節がつくられ、その節が、みんなの成長をより確かなものにしてくれるはずです。

三学期は46日間です。努力する心、頑張り抜く心を大切にしながら、節を一つ一つ積み重ね、自分自身を成長させていきましょう。



節は、自分が、がんばった時、やり抜いた時、あきらめなかつた時につくることができる

「ああー。このべんきょうつまんない。わからない」
だけど、ぼくは、がんばってやれた。

「雑巾がけめんどうだな。
手も冷たいし・・・。」
でも床をきれいにした。

「ああー。起きたくない。
学校行きたくない」
だけど、遅れずに登校した。

「当番活動は、めんどうだなあ・・・。」
だけど、サボらずやり抜いた。

自分の節づくりを大切にしてみよう！



の主な予定

変更する場合もあります

日 (曜)

2 (月) 安全点検日 6年生下諏訪中体験・説明会

4 (水) 来入児1日入学 下校1・2年13:15

6 (金) 高学年(5・6年) 参観日 5・6年生下校14:50 他学年通常下校

8 (日) 町内一斉家庭読書の日

10 (火) 給食費振替日

11 (水) 建国記念の日

13 (金) 中学年(3・4年) 参観日 3・4年生下校14:50 他学年通常下校

17 (火) 児童総会②

18 (水) 低学年(1・2年) 参観日

19 (木) 安全見守りボランティア感謝の会

20 (金) 給食費再振替日

23 (月) 天皇誕生日

25 (火) 準備児童会

27 (金) くつの日

【基本的な下校時刻】

1年生 … 14:50(毎日)

2年生 … 14:50(月火水木) 15:40(金)

3年生 … 14:50(月水木) 15:40(火金)

4~6年生 … 14:50(水)

15:40(月火木金)



1月29日(木)の令和8年度児童会役員選挙に5年1組・2組の各候補が廊下で爽やかな挨拶をしています。溌剌とした姿が頼もしいです！！



始まりました、スケート教室(1~4年生)

1月13日から、1~4年生のスケート教室が始まりました。年末からの厳しい冷え込みのおかげで、秋宮リンクの氷は「つるつる」で最高のコンディションです。子供たちは寒さを忘れ、冬の風を切りながら元気に氷の上を駆け回っています。2月のミラノ五輪では、本校卒業生の野明花菜選手の活躍が期待されています。「先輩みたいに滑りたい！」という憧れの気持ちが、子供たちの挑戦を後押ししています。極寒の中、毎日リンクを完璧に整えてくださる地域の皆様、温かい支えを本当にありがとうございます。